

СОДЕРЖАНИЕ

Резолюция совета экспертов «Уродинамика и нейроурология» (Новороссийск, 7 июня 2019 г.)

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

А.В. Живов, Р.Л. Тедеев, А.А. Кошмелев, А.В. Карпович, С.О. Юдовский, Д.Ю. Пушкарь. Результаты лечения и факторы риска рецидива ятрогенных стриктур уретры у мужчин

М.И. Коган, Ю.Л. Набока, С.С. Тодоров, Р.С. Исмаилов. Экспериментальная оценка течения воспалительного процесса в простате при ее трансуретральном инфицировании низким титром уропатогена

В.В. Протошак, Е.А. Андреев, Е.Г. Карпущенко, А.В. Слепцов, Д.В. Овчинников, С.А. Алентьев, М.В. Лазуткин, А.В. Мамаенко, Т.В. Мамаенко. Рак предстательной железы и обоняние собак: возможности неинвазивной диагностики

М.М. Кутлуев, Р.И. Сафиуллин. Опыт применения фосфомицина в терапии острого неосложненного цистита у женщин в послеродовом периоде

Л.Б. Капанадзе, В.И. Руденко, Н.С. Серова, Л.М. Рапопорт, К.А. Александрова, А.А. Новиков. Двухэнергетическая компьютерная томография в диагностике мочекаменной болезни

К.А. Александрова, Н.С. Серова, В.И. Руденко, М.А. Газимиев, Л.Б. Капанадзе, Д.Н. Фиев, Т.И. Мискарян. Клиническое значение КТ-перфузии у пациентов с камнями мочеточника

М.В. Мгелиашвили, С.Н. Буянова, Н.А. Щукина, С.А. Петракова, В.В. Ерёма. Особенности лечения стрессовой формы недержания мочи у пациенток с пролапсом передней стенки влагалища III–IV стадий

А.И. Хотько, Д.Н. Хотько, Н.Б. Захарова, А.И. Тарасенко, В.М. Попков, А.В. Алексеев. Эффективность блокатора кальциевых каналов лерканидипина в качестве нефропротектора при лечении больных уролитиазом с обструктивным синдромом и мониторинг цитокинового профиля крови

А.Л. Истранов, И.О. Щекотуров, Р.Ф. Бахтиозин, Н.С. Серова, Р.Т. Адамян, А.В. Матевосян. Применение динамической микционной компьютерной цистоуретрографии в диагностике и оценке эффективности лечения патологии урогенитальной области

А.Г. Бережной, Ф.А. Севрюков, Ю.Ю. Винник, Ф.П. Капсаргин. Особенности изменений иммунного статуса и блеббинга плазматической мембраны лимфоцитов при мочекаменной болезни, осложненной пиелонефритом

М.И. Давидов, Д.А. Войтко, Н.Е. Бунова. Лечение острого неосложненного цистита у женщин с аллергией или непереносимостью антибиотиков

Д.Н. Фиев, С.Б. Хохлачев, В.В. Борисов, В.С. Саенко, Ю.Л. Демидко, М.М. Черненко, А.В. Проскура, К.Б. Пузаков, Е.В. Ларцова, Н.В. Потолдыкова, Ж.Ш. Иноятв, Ю.Г. Аляев. Результаты анализа структурно-функционального состояния почек методом математической обработки данных МСКТ с контрастированием у пациентов с мочекаменной болезнью

CONTENTS

Resolution of the expert council «Urodynamics and Neurourology» (Novorossiysk, June 7, 2019)

ORIGINAL ARTICLE

A.V. Zhivov, R.L. Tedeev, A.A. Koshmelev, A.V. Karpovich, S.O. Yudovskiy, D.Yu. Pushkar. Results of treatment and risk factors for recurrence of iatrogenic urethral strictures in men

M.I. Kogan, Yu.L. Naboka, S.S. Todorov, R.S. Ismailov. Experimental evaluation of inflammatory process in the prostate caused by transurethral transmission of uropathogen in low counts

V.V. Protoshchak, E.A. Andreev, E.G. Karpushhenko, A.V. Slepcev, D.V. Ovchinnikov, S.A. Alent'ev, M.V. Lazutkin, A.V. Mamaenko, T.V. Mamaenko. Prostate cancer and dogs' sense of smell: opportunities of noninvasive diagnostics

M.M. Kutluев, R.I. Safiullin. Experience of using fosfomycin for the treatment of acute uncomplicated cystitis in women in postpartum period

L.B. Kapanadze, V.I. Rudenko, N.S. Serova, L.M. Rapoport, K.A. Aleksandrova, A.A. Novikov. Dual-energy computed tomography in the diagnostics of urolithiasis

K.A. Aleksandrova, N.S. Serova, V.I. Rudenko, M.A. Gazimiev, L.B. Kapanadze, D.N. Fiev, T.I. Miskaryan. Clinical value of CT-perfusion in patients with ureteric stones

M.V. Mgeliasvili, S.N. Buyanova, N.A. Schukina, S.A. Petrakova, V.V. Erema. Specific features of the treatment of stress urinary incontinence in patients with III–IV stage of anterior vaginal prolapse

A.I. Khotko, D.N. Khotko, N.B. Zakharova, A.I. Tarasenko, V.M. Popkov, A.V. Alekseev. Nephroprotective effect of calcium channel blocker lercanidipine in treatment of patients with urolithiasis and urinary tract obstruction and monitoring of the serum cytokine profile

A.L. Istranov, I.O. Shchekoturov, R.F. Bakhtiosin, N.S. Serova, R.T. Adamyan, A.V. Matevosyan. Use of volumetric dynamic voiding multispiral computed cystourethrography in diagnosis and evaluation of treatment efficiency of congenital and acquired pathology of the urogenital area

A.G. Berezhnoy, F.A. Sevryukov, Yu.Yu. Vinnik, F.P. Kapsargin. Specific features of the immune status and blebbing of the plasmatic membrane of lymphocytes patients with urolithiasis complicated by the pyelonephritis

M.I. Davidov, D.A. Voitko, N.E. Bunova. Treatment of acute uncomplicated cystitis in women with antibiotic allergy or intolerance

D.N. Fiev, S.B. Khokhalchev, V.V. Borisov, V.S. Saenko, Yu.L. Demidko, M.M. Chernenlyi, A.V. Proskura, K.B. Puzakov, E.V. Lartcova, N.V. Potoldykova, G.Sh. Inoyatov, Yu. G. Alyaev. Results of analysis of the structural and functional state of the kidneys by the method of mathematical processing of contrast-enhancing MD-CT data in patients with urolithiasis

ОНКОУРОЛОГИЯ

В.Б. Матвеев, А.А. Киричек, М.Г. Филиппова, А.В. Савинкова, О.А. Халмурзаев, Л.Н. Любченко. Влияние герминальных мутаций в генах BRCA2 и CHEK2 на время до развития кастрационной резистентности у больных метастатическим гормоночувствительным раком предстательной железы 79

АНДРОЛОГИЯ

Ю.Ю. Винник, В.В. Борисов. Особенности течения хронического абактериального простатита с воспалительным компонентом у мужчин первого периода зрелого возраста в зависимости от соматотипа. Часть 2: лабораторно-инструментальная характеристика 86

ПЕДИАТРИЧЕСКАЯ УРОЛОГИЯ

В.В. Сизонов, З.А. Сичинава, А.Ю. Кравцов, М.И. Коган. Частота отцовства у мужчин, не оперированных по поводу варикоцеле в детском и подростковом возрасте 94

О.Л. Морозова, Д.А. Морозов, Д.Ю. Лакомова, Л.О. Севергина, Л.Д. Мальцева, К.Д. Морозов. Предикторы периоперационных осложнений у детей с обструктивными уропатиями 98

НАБЛЮДЕНИЯ ИЗ ПРАКТИКИ

П.М. Котляров, А.Ю. Павлов, А.А. Гваришвили. Компьютерная и магнитно-резонансная томография при неходжкинской лимфоме периренальной локализации 105

Б.Г. Гулиев, Б.К. Комяков. Лапароскопический уретеропиелоанастомоз при ятрогенной травме мочеточника верхней половины удвоенной почки 109

М.Н. Рустамов, Г.Р. Гусейнов, И.С. Ахмедов. Приапизм как первое клиническое проявление хронического миелоидного лейкоза 112

В.В. Базаев, В.В. Дутов, С.Б. Уренков, Э.А.о Мамедов, Д.В. Романов, А.А. Подойницын. Двусторонний острый гнойно-деструктивный пиелонефрит после выполнения контактной уретеролитотрипсии 114

А.А. Кошмелев, Е.О. Баранова, А.Ю. Требушенков, В.А. Дударев, А.В. Живов, Д.Ю. Пушкарь. Частичный сегментарный апикальный тромбоз кавернозного тела 119

Alexandros Vlachos, Christos Plataras, Efstratios Christianakis, Victoria Alexandridi, George Bourikis, Konstantinos Velaoras, Ioannis Alexandrou. Редкий случай частичного удвоения головки полового члена 124

ОБЗОРЫ ЛИТЕРАТУРЫ

Н.В. Петровский, П.В. Глыбочко, М.Б. Долгушин, Г.Е. Крупинов, М.А. Шария, Н.А. Мещерякова. Возможности позитронной эмиссионной томографии в диагностике рецидивов рака предстательной железы 126

Б.А. Бердичевский, В.Б. Бердичевский. Ишемия детрузора. Клинические эффекты 132

Х.С. Ибишев, Т.О. Лаптева, Д.В. Крахоткин, Н.Н. Рябенченко. Роль папилломавирусной инфекции в развитии рецидивирующей инфекции нижних мочевыводящих путей 136

ONCOUROLOGY

V.B. Matveev, A.A. Kirichek, M.G. Filippova, A.V. Savinkova, O.A. Khalmurzaev, L.N. Lyubchenko. Impact of germline BRCA2 and CHEK2 mutations on time to castration resistance in patients with metastatic hormone-naïve prostate cancer 79

ANDROLOGY

Yu.Yu. Vinnik, V.V. Borisov. The features of course of chronic abacterial prostatitis with inflammatory component in men of the first period of mature age depending on the somatotype. Part 2: laboratory and imaging characteristics 86

PEDIATRIC UROLOGY

V.V. Sizonov, Z.A. Sichinava, Y.A. Kravtsov, M.I. Kogan. Paternity rates among men who have not undergone varicocelectomy in childhood or adolescence 94

O.L. Morozova, D.A. Morozov, D.Y. Lakomova, L.O. Severgina, L.D. Maltseva, K.D. Morozov. Predictors of perioperative complications in children with obstructive uropathy 98

CASE REPORT

P.M. Kotlyarov, A.Yu. Pavlov, A.A. Gvarishvili. Computer tomography and magnetic resonance imaging of perirenal non-hodgkin's lymphoma 105

B.G. Guliev, B.K. Komyakov. Laparoscopic ureteropyeloanastomosis in iatrogenic trauma of the upper pole ureter in a duplex kidney 109

M.N. Rustamov, G.R. Huseynov, I.S. Ahmedov. Priapism as first clinical manifestation of chronic myeloid leucosis 112

V.V. Bazaev, V.V. Dutov, S.B. Urenkov, E.A.o Mamedov, D.V. Romanov, A.A. Podoynitsyn. Bilateral acute purulent destructive pyelonephritis after retrograde ureteroscopy and lithotripsy 114

A.A. Koshmелеv, E.O. Baranova, A.Yu. Trebushenkov, V.A. Dudarev, A.V. Zhivov, D.Yu. Pushkar. Partial segmental thrombosis of upper part of the corpus cavernosum 119

Alexandros Vlachos, Christos Plataras, Efstratios Christianakis, Victoria Alexandridi, George Bourikis, Konstantinos Velaoras, Ioannis Alexandrou. A rare case of partial glans duplication 124

LITERATURE REVIEW

N.V. Petrovskiy, P.V. Glybochko, M.B. Dolgushin, G.E. Krupinov, M.A. Shariya, N.A. Meshcheryakova. Diagnostic utility of positronic emission tomography in recurrences of prostate cancer 126

B.A. Berdichevsky, V.B. Berdichevsky. Detrusor ischemia. Clinical effects 132

K.S. Ibishev, T.O. Lapteva, D.V. Krachotkin, N.N. Ryabenchenko. The role of viral infection in the development of recurrent lower urinary tract infections 136

Т.В. Филиппова, Д.В. Светличная, В.И. Руденко, Ю.Г. Аляев, М.В. Шумихина, М.М. Азова, Т.И. Субботина, З.К. Гаджиева, А.Ю. Асанов, М.М. Литвинова. Генетические аспекты первичной гипероксалурии: методы диагностики и современные подходы к лечению 140

М.Н. Шатохин, А.И. Конопля, И.М. Холименко, В.И. Беспрозванный, М.Ю. Маврин. Иммунные нарушения при остром пиелонефрите. Часть I 144

В.Е. Балан, Е.В. Тихомирова, А.В. Царькова, З.К. Гаджиева. Современные аспекты лечения урогенитальной атрофии (по итогам консенсуса Британского общества менопаузы) 150

А.Н. Низов. Эффективность ингибиторов 5 α -редуктазы в терапии симптомов нижних мочевыводящих путей пациентов с доброкачественной гиперплазией предстательной железы 156

ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫЕ И ЮБИЛЕЙНЫЕ ДАТЫ

И.А. Королькова, В.В. Дутов. Станислав Яковлевич Долецкий – основоположник детской урологии в СССР (к 100-летию со дня рождения) 161

ЮБИЛЕИ

95-летний юбилей кафедры урологии и андрологии РНИМУ им. Н. И. Пирогова 163

Алексей Георгиевич Мартов (к 60-летию со дня рождения) 167

T.V. Filippova, D.V. Svetlichnaya, V.I. Rudenko, Y.G. Alyaev, M.V. Shumikhina, M.M. Azova, T.I. Subbotina, Z.K. Gadzhieva, A.Yu. Asanov, M.M. Litvinova. Genetic aspects of primary hyperoxaluria: diagnostics and treatment 140

M.N. Shatokhin, A.I. Konoplya, I.M. Kholimenko, V.I. Besprozvanniy, M.Yu. Mavrin. Immune disturbances in acute pyelonephritis. Part I 144

V.E. Balan, E.V. Tikhomirova, A.V. Tsarkova, Z.K. Gadgieva. Current aspects of the treatment of urogenital atrophy (based on the consensus of Britain society of menopause) 150

A.N. Nizov. Efficacy of 5 α -reductase inhibitors in the treatment of lower urinary tract symptoms in patients with benign prostatic hyperplasia 156

COMMEMORATIVE AND JUBILEE DATES

I.A. Korolkova, V.V. Dutov. Stanislav Yakovlevich Doletsky – the founder of pediatric urology in the USSR (on the 100th anniversary of his birth) 161

ANNIVERSARIES

95th anniversary of the Department of Urology and Andrology of RNIMU im. N. I. Pirogov 163

Alexey Georgievich Martov (on the 60th anniversary) 167